



VOTRE PORTE D'ENTRÉE AU GOUVERNEMENT DU QUÉBEC

Prolongement de l'axe routier du Vallon - LE GOUVERNEMENT DU QUÉBEC ET LA VILLE DE QUÉBEC INAUGURENT LE NOUVEAU BOULEVARD ROBERT-BOURASSA

QUÉBEC, le 4 nov. /CNW Telbec/ - Le premier ministre du Québec, Jean Charest, et le ministre des Transports du Québec et ministre responsable de la région de la Capitale-Nationale, Michel Després, ont inauguré ce matin l'ouverture du nouveau boulevard Robert-Bourassa. Ils ont également procédé à une coupure de ruban officielle en présence de la mairesse de la Ville de Québec, Andrée P. Boucher, des députés libéraux de la région de Québec ainsi que de Mme Andrée S. Bourassa, épouse de l'ancien premier ministre.

«J'ai aujourd'hui le privilège d'annoncer qu'à sa mise en service, ce nouvel axe routier portera le nom de boulevard Robert-Bourassa. De plus, l'autoroute Du Vallon changera également de nom sur toute sa longueur, soit du boulevard Laurier jusqu'au boulevard Lebourgneuf. Nous honorons aujourd'hui la mémoire d'un premier ministre qui a légué au Québec moderne un héritage remarquable», a déclaré le premier ministre du Québec qui a également rappelé que ce nouveau lien routier était attendu depuis plus de 30 ans par la population de la région.

Le ministre Després a fait part de sa fierté quant à la nouvelle désignation de cet axe routier. «Le prolongement de l'autoroute Du Vallon était un engagement important de notre gouvernement. Aujourd'hui, je suis très fier, car non seulement avons-nous réalisé cet important projet mais en plus, il portera dorénavant le nom d'un premier ministre pour qui j'ai éprouvé beaucoup de respect et d'admiration, M. Robert Bourassa» a mentionné le ministre.

«Il s'agit d'un travail d'équipe important qui a su rallier le talent des employés du ministère des Transports et de la Ville de Québec ainsi que le travail efficace des ouvriers sur le chantier. L'aboutissement final de ce projet ainsi que sa nouvelle dénomination auront été un travail de longue haleine et auront permis qu'on en arrive à ce dénouement heureux», a déclaré la mairesse de la Ville de Québec, Andrée P. Boucher.

«Nous inaugurons aujourd'hui un axe routier d'importance. Il permet de désengorger des routes secondaires comme les boulevards Saint-Jacques, Bastien et Chauveau et accentue la sécurité tout en redonnant une certaine tranquillité et une vie de quartier plus agréable dans ces secteurs», a conclu la députée de Chauveau et présidente du caucus des députés libéraux de la région de Québec, Sarah Perreault.

-30-

[Autres communiqués diffusés par cet organisme](#)

[Envoyez ce communiqué à une adresse électronique](#)



© [Gouvernement du Québec, 2006](#)